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Abstract (en)
Construction system with which the mast of sailing vessels can be changed in its position relative to the hull in accordance with the wind strength.
The foot of the mast rests in a joint which permits the inclination of the mast both to either side and towards the stem and stern. The position of the
mast is influenced via a weight displaceable laterally and forwards and backwards in the hull. The advantage of the present invention lies in the fact
that the torques acting on the mast are compensated for by pendulum weights and are not transmitted to the hull. Due to the pendulum weight, the
mast can be set in any position in which the wind force can be utilised to the maximum. <IMAGE>

Abstract (de)
Konstruktions-System, mit welchem der Mast von Segelschiffen in seiner Stellung gegenüber dem Bootsrumpf, der Windstärke entsprechend,
verändert werden kann. Der Mastfuss ruht in einem Gelenk, welches die Neigung des Masts sowohl nach beiden Seiten als auch nach vorn und
hinten erlaubt. Die Stellung des Masts wird über ein im Bootsrumpf seitlich als auch vor- und rückwärts verschiebbares Gewicht beeinflusst. Der
Vorteil der vorliegenden Erfindung liegt darin, dass die auf den Mast einwirkenden Drehmomente durch Pendelgewichte kompensiert und nicht auf
den Schiffsrumpf übertragen werden. Durch das Pendelgewicht kann der Mast in jene Position gestellt werden, unter welcher die Windkraft maximal
ausgenützt werden kann.
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